

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mengumpulkan data, melakukan analisis data dan pembahasan, maka kesimpulan penelitian ini adalah:

1. Faktor yang mendorong anak-anak di Desa waiheru RT 07/RW 04 gemar bermain aplikasi Tik Tok dapat dibagi menjadi 3 kelompok yaitu menggunakan aplikasi Tik Tok setiap hari di waktu senggang untuk mengekspresikan diri, menggunakan aplikasi Tik Tok untuk mencari berita, hiburan dan melepas rasa penat/bosan, dan mempunyai akun serta intens menggunakan dan mengunggah konten video.

Faktor lain penggunaan aplikasi Tik Tok pada anak-anak di Desa waiheru RT 07/RW 04 adalah sebagai media untuk mengekspresikan diri, mengisi waktu luang dan belajar untuk menjadi percaya diri dan membuat video yang menarik.

2. Dampak yang ditimbulkan dari perilaku bermain aplikasi Tik Tok terhadap pembentukan keadaban pada anak yaitu, Dampak positif penggunaan aplikasi Tik Tok bagi anak-anak di Desa waiheru RT 07/RW 04 adalah memiliki banyak teman dan penggemar, belajar hal-hal baru dari akun-akun yang disukai. Sedangkan dampak negatif nya adalah hilangnya rasa malu dengan beredar nya vidio Tik Tok, dj Tik Tok, Tik Tok kekinian dan sebagai nya membuat para pengguna Tik Tok semakin tenggelam dengan keasikan nya untuk bergoyang, contoh nya anak-anak bergoyang

di Tik Tok di tempat umum tanpa menghiraukan busana yang sedang di pakai seperti jilbab. Hal ini menyebabkan hilangnya rasa malu yang seharusnya dimiliki oleh anak-anak di Desa Waiheru RT 07/RW 04.

B. Saran

Peneliti ingin menyampaikan beberapa saran berkaitan dengan penggunaan aplikasi Tik Tok, khususnya yang berhubungan dengan perilaku kebiasaan gemar bermain aplikasi Tik Tok terhadap pembentukan Keadaban pada anak:

1. Mengikuti perkembangan zaman orang tua, guru, dan harus bisa turut serta mengontrol kegiatan-kegiatan anak-anaknya di media sosial, agar tidak terkesan mengintimidasi proses pemantauan ini sebaiknya dilakukan dengan memantau menggunakan akun lain.
2. Proses pemantauan ini juga sebaiknya dilakukan oleh pemerintah, sebagai media yang memiliki banyak pengguna, Tik Tok harus benar-benar dipantau konten-kontennya, sehingga tidak membuat gaduh ketika ada konten yang tidak sesuai norma-norma lolos dari pantauan dan dilihat oleh banyak orang.
3. Anak-anak sebaiknya tetap menggunakan jilbab, adab dan etika saat menggunakan akun Tik Tok. Akan sangat disayangkan jika banyak khalayak tahu jika sebuah akun itu milik anak-anak di Desa Waiheru RT 07/RW 04 tetapi tidak menggunakan jilbab.